

qu'au sang aux forces du mal, ils ont su faire connaître et respecter l'enseignement révélé et la législation de l'Eglise. Leur force eût pu s'élever jusqu'à l'héroïsme si le Seigneur leur avait demandé ce suprême sacrifice.

“Puissé-je participer à la noblesse morale de tant de pré-lats éminents et travailler à leur suite, dans la mesure de la grâce qui m'est départie, à faire connaître, aimer, servir le Christ Rédempteur, son vicaire ici-bas, et son Eglise immortelle.”

### PATRONNE DES MISSIONS

Sa Sainteté Pie XI, le 14 décembre dernier, a proclamé sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus patronne spéciale des missionnaires et des missions.

La décision du Saint-Père comblera de joie les missionnaires du monde entier. Quant à ceux du Canada, ils ont une raison toute spéciale de se réjouir. C'est que, la plupart l'ignorent encore sans doute, le mouvement d'où est éclosé la proclamation de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus comme patronne des missionnaires et des missions, a été lancé par S. G. Mgr Ovide Charlebois, O. M. I., évêque de Bérénice et vicaire apostolique du Keewatin.

La lettre suivante adressée aux évêques missionnaires du monde entier le 4 avril 1926 renseignera nos lecteurs sur les démarches qui furent faites et qui viennent d'être si heureusement couronnées :

Monseigneur,

Au mois de mai 1925, Sa Grandeur Monseigneur Ovide Charlebois, O. M. I., Evêque de Bérénice et Vicaire Apostolique du Keewatin, décida de demander au Souverain Pontife de proclamer sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus “Patronne spéciale des missionnaires.” Il signa une supplique à cet effet, et daigna charger l'humble laïque soussigné de solliciter la signature des autres Ordinaires des missions canadiennes. Ceux-ci s'empressèrent d'accéder au désir de leur Vénérable Collègue, et la supplique — dont vous voudrez bien trouver ci-après la copie — fut présentée dernièrement à notre Très Saint Père le Pape Pie XI par l'illusterrime Cardinal L. Sincero.

“Sa Sainteté l'accueillit avec beaucoup de bienveillance — écrit Son Eminence — et me conseilla de m'entendre avec Son ‘Eminence le Cardinal Van Rossum, Préfet de la Propagande, et ensuite avec le Préfet de la Sacrée Congrégation des Rites. ‘Le Cardinal Van Rossum fut très satisfait de cette louable initiative, puis il demanda si sainte Thérèse devait être nommée ‘Patronne des missions canadiennes seulement, ou de toutes les